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「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

クラブフォーラム 
「職業奉仕表彰」 職業奉仕委員長　久　松　哲　生
　職業奉仕とは、先日の岡本会長の会長報告にありましたように、重要なロータリークラブの理
念となっており、4つのテストに代表される「奉仕の理念や倫理観」をもって職業を行い、その結
果として職業を通じて社会に貢献し奉仕するということです。
　ロータリーの目的にも、「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に
奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあります。そして、キーワードとして「例会の
卓話などで勉強した奉仕の理想を職場に持ち帰る」ということも言われます。そこで、本日は、特にコロナ禍で医療
を下支えし、職業を通じて社会に貢献されております、お二方を表彰させていただきます。

○岡山済生会外来センター病院　宮田まり子 様（勤続22年６か月）
　（推薦者　平松 信 会員、岩本 一壽 会員）　　　　　　　
　宮田まり子さんは、平成11年4月に岡山済生会総合病院に入職し、岡山済生会総合病院
及び岡山済生会外来センター病院においてケアワーカー（看護補助者）として22年に亘り勤
務している。ケアワーカーの勉強会を開催し、業務の円滑な実施や改善に取り組み、新採用者の教育、同僚・
新人の相談に応じるなど誠実に仕事をしており、患者・職員の信頼は厚いものがあります。また、障がい者を仲
間として受け入れる体制を整え、長年にわたり積極的に支援しており、安定した障がい者雇用に貢献していま
す。このことは他の職員の模範であり、高く評価し、ここに推薦します。

○医療法人 山下クリニック　杉浦  直枝 様（勤続５年）
　（推薦者　山下 浩一 会員）　
　当院勤務5年になりますが、事務主任として事務方、看護士方の勤務表製作・医療保険
請求を行っています。最近ではコロナ患者の予約、ワクチン接種登録、コスト請求等多種多様な業務を実行し
て職員をまとめてくれていますので推薦します。（院長の二次会にも付き合ってくれます。）

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　11名 出 席 率　75.56％　　　　
欠 席 者　樋口，駒井，小菅，楠，三宅，森本，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　先々週、先週と私にとっては、まさにロータリーデーというべき週でした。堀川ガバナー補佐と
共に、IMの全員登録と、参加のお願いに備前RC,岡山RC,後楽園RCを訪問してまいりました。
あと、東RCは来月11日の例会に訪問の予定にしております。どのクラブも出席者も多く、備前RC
は５０周年を迎え張り切っておられます。また県下の老舗岡山RCは、いかにも伝統と、歴史を感

じさせ、会員数も多く例会の雰囲気も格式を感じさせられました。また後楽RCは明るく、非常に先輩と後輩の調和
が感じられ、会員が例会を楽しんでおられる様子が伺えられた様に思いました。３５周年が近くこちらも張り切って
おられました。また３クラブ共、新入会員が居られ、後楽園RCなどは歓迎式も予定され、久しぶりに飲めるぞと喜
んでおられました。　
　週末の地区大会は皆さんお疲れさまでした。私と日笠幹事は、前日からの会議参加でした。本会議出席の皆さ
んは、当日早朝からの車での参加で本当にお疲れさまでした。米山奨学生、兪 晨茜さんも参加され、エクス,カー
ションで、鳥取の砂丘や、砂の美術館など楽しまれたようです。本会議での印象的だったのは、鳥取の平井知事
の挨拶の素晴らしかったこと、さすが全国知事会の会長を務めておられる人との印象でした。記念講演は、テレ
ビでおなじみの国際政治学者、三浦瑠麗氏の「日本の分断、民主主義の未来について」との演題でした。多くは
報告できませんが、日本の若者は決して政治に無関心ではないとの話を聞き少し安堵致しました。来年の地区大
会は津山RCが主催で、10月１日・2日の予定です、岡山県ですから是非参加しましょう。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 10月18日㈪開催の「第1回IDM」には多くの皆様に出席いただきありがとうございました。
② 昨日の地区大会にご出席の皆様、お疲れ様でした。ご登録いただいた皆様には地区大会
の記念品がございますのでお持ち帰りください。なお、地区大会の席で2020-21年度の表
彰があり、ロータリー賞、地区目標達成賞を受賞いたしました。

③ 11月28日㈰「高校生による岡山の歴史・文化研究フォ ー ラム」開催につきましてご案内及び資料を配付して
おりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

④ 11月の例会出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ 本日例会終了後13 : 30から4F「櫻の間」において「第5回IM実行委員会」を開催いたします。実行委員会
メンバーの皆様はご出席ください。
⑥ 盲導犬くらぶ会報第104号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑦ 新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から例会は当面原則、4階で行いますのでよろしくお願いいたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 職業奉仕表彰を受けられた宮田まり子様、杉浦直枝様、今日はおめでとうございます。これからも

頑張ってください。
岡本会長 ： 昨日は鳥取での地区大会参加の皆さんお疲れさまでした。車で出席の方がほとんどでしたが、無

事に帰られたようで良かったです。私は帰り笠原会員の車に乗せて頂きありがとうございました。
堀川会員 ： 昨日の地区大会に参加された皆様、ご苦労様でした。
  原  会員 ： 昨日、地区大会にご参加の皆様お疲れさまでした。仲田さん、笠原さん、お世話になりました。井川さ

ん、土曜日シェルターモモにお米を届けていただきありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。
久松会員 ： 宮田まり子様、杉浦直枝様、お越し頂きありがとうございます。
平松会員 ： 先週（10月18日）の第1回IDMにて貴重なご意見をご教示いただきましてありがとうございました。ま

た、本日は一緒に仕事をしています宮田まり子ケアワーカーに職業奉仕表彰をしてくださいますこと、
心から感謝申し上げます。

山下会員 ： 本日は当院のスタッフ杉浦直枝の表彰をして頂き大変にありがとうございます。
藤木会員 ： 川本さん、先日は本をありがとうございました。また昨日の鳥取、皆様お疲れ様でした。
野田会員 ： 井川会員にお礼申し上げます。井川会員のご実家でつくられたお米を2俵（120㎏）をシェルターモ

モへ寄贈していただきました。感謝してスマイルします。
 10件36,000円（累計417,980円）
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸

　井川会員よりシェルターモモにご実家で作られたお米２俵を寄贈していただきました。ありがとうございました。
　あした彩から先週の御礼と「11月14日㈰14時からＩＰＵにてオンライン交流会のリハーサルを兼ねた勉強会を開催
するので、お時間が合えばご参加ください」との連絡がありました。別途、事務局よりご案内をさせていただきます。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
「第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」  スケジュール  
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11月８日㈪
「クラブフォーラム」
（ロータリー財団）
ロータリー財団委員会
委員長 小松 忠男 会員

　

11月１日㈪
「家庭でプロ級！
驚きアイロン超上達術」
服匠  深井
代表者　深井 豊久 様
（岡山後楽園RC）
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クラブフォーラム 
「職業奉仕表彰」 職業奉仕委員長　久　松　哲　生
　職業奉仕とは、先日の岡本会長の会長報告にありましたように、重要なロータリークラブの理
念となっており、4つのテストに代表される「奉仕の理念や倫理観」をもって職業を行い、その結
果として職業を通じて社会に貢献し奉仕するということです。
　ロータリーの目的にも、「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に
奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあります。そして、キーワードとして「例会の
卓話などで勉強した奉仕の理想を職場に持ち帰る」ということも言われます。そこで、本日は、特にコロナ禍で医療
を下支えし、職業を通じて社会に貢献されております、お二方を表彰させていただきます。

○岡山済生会外来センター病院　宮田まり子 様（勤続22年６か月）
　（推薦者　平松 信 会員、岩本 一壽 会員）　　　　　　　
　宮田まり子さんは、平成11年4月に岡山済生会総合病院に入職し、岡山済生会総合病院
及び岡山済生会外来センター病院においてケアワーカー（看護補助者）として22年に亘り勤
務している。ケアワーカーの勉強会を開催し、業務の円滑な実施や改善に取り組み、新採用者の教育、同僚・
新人の相談に応じるなど誠実に仕事をしており、患者・職員の信頼は厚いものがあります。また、障がい者を仲
間として受け入れる体制を整え、長年にわたり積極的に支援しており、安定した障がい者雇用に貢献していま
す。このことは他の職員の模範であり、高く評価し、ここに推薦します。

○医療法人 山下クリニック　杉浦  直枝 様（勤続５年）
　（推薦者　山下 浩一 会員）　
　当院勤務5年になりますが、事務主任として事務方、看護士方の勤務表製作・医療保険
請求を行っています。最近ではコロナ患者の予約、ワクチン接種登録、コスト請求等多種多様な業務を実行し
て職員をまとめてくれていますので推薦します。（院長の二次会にも付き合ってくれます。）

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　11名 出 席 率　75.56％　　　　
欠 席 者　樋口，駒井，小菅，楠，三宅，森本，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　先々週、先週と私にとっては、まさにロータリーデーというべき週でした。堀川ガバナー補佐と
共に、IMの全員登録と、参加のお願いに備前RC,岡山RC,後楽園RCを訪問してまいりました。
あと、東RCは来月11日の例会に訪問の予定にしております。どのクラブも出席者も多く、備前RC
は５０周年を迎え張り切っておられます。また県下の老舗岡山RCは、いかにも伝統と、歴史を感

じさせ、会員数も多く例会の雰囲気も格式を感じさせられました。また後楽RCは明るく、非常に先輩と後輩の調和
が感じられ、会員が例会を楽しんでおられる様子が伺えられた様に思いました。３５周年が近くこちらも張り切って
おられました。また３クラブ共、新入会員が居られ、後楽園RCなどは歓迎式も予定され、久しぶりに飲めるぞと喜
んでおられました。　
　週末の地区大会は皆さんお疲れさまでした。私と日笠幹事は、前日からの会議参加でした。本会議出席の皆さ
んは、当日早朝からの車での参加で本当にお疲れさまでした。米山奨学生、兪 晨茜さんも参加され、エクス,カー
ションで、鳥取の砂丘や、砂の美術館など楽しまれたようです。本会議での印象的だったのは、鳥取の平井知事
の挨拶の素晴らしかったこと、さすが全国知事会の会長を務めておられる人との印象でした。記念講演は、テレ
ビでおなじみの国際政治学者、三浦瑠麗氏の「日本の分断、民主主義の未来について」との演題でした。多くは
報告できませんが、日本の若者は決して政治に無関心ではないとの話を聞き少し安堵致しました。来年の地区大
会は津山RCが主催で、10月１日・2日の予定です、岡山県ですから是非参加しましょう。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 10月18日㈪開催の「第1回IDM」には多くの皆様に出席いただきありがとうございました。
② 昨日の地区大会にご出席の皆様、お疲れ様でした。ご登録いただいた皆様には地区大会
の記念品がございますのでお持ち帰りください。なお、地区大会の席で2020-21年度の表
彰があり、ロータリー賞、地区目標達成賞を受賞いたしました。

③ 11月28日㈰「高校生による岡山の歴史・文化研究フォ ー ラム」開催につきましてご案内及び資料を配付して
おりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

④ 11月の例会出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ 本日例会終了後13 : 30から4F「櫻の間」において「第5回IM実行委員会」を開催いたします。実行委員会
メンバーの皆様はご出席ください。
⑥ 盲導犬くらぶ会報第104号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑦ 新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から例会は当面原則、4階で行いますのでよろしくお願いいたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 職業奉仕表彰を受けられた宮田まり子様、杉浦直枝様、今日はおめでとうございます。これからも

頑張ってください。
岡本会長 ： 昨日は鳥取での地区大会参加の皆さんお疲れさまでした。車で出席の方がほとんどでしたが、無

事に帰られたようで良かったです。私は帰り笠原会員の車に乗せて頂きありがとうございました。
堀川会員 ： 昨日の地区大会に参加された皆様、ご苦労様でした。
  原  会員 ： 昨日、地区大会にご参加の皆様お疲れさまでした。仲田さん、笠原さん、お世話になりました。井川さ

ん、土曜日シェルターモモにお米を届けていただきありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。
久松会員 ： 宮田まり子様、杉浦直枝様、お越し頂きありがとうございます。
平松会員 ： 先週（10月18日）の第1回IDMにて貴重なご意見をご教示いただきましてありがとうございました。ま

た、本日は一緒に仕事をしています宮田まり子ケアワーカーに職業奉仕表彰をしてくださいますこと、
心から感謝申し上げます。

山下会員 ： 本日は当院のスタッフ杉浦直枝の表彰をして頂き大変にありがとうございます。
藤木会員 ： 川本さん、先日は本をありがとうございました。また昨日の鳥取、皆様お疲れ様でした。
野田会員 ： 井川会員にお礼申し上げます。井川会員のご実家でつくられたお米を2俵（120㎏）をシェルターモ

モへ寄贈していただきました。感謝してスマイルします。
 10件36,000円（累計417,980円）
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸

　井川会員よりシェルターモモにご実家で作られたお米２俵を寄贈していただきました。ありがとうございました。
　あした彩から先週の御礼と「11月14日㈰14時からＩＰＵにてオンライン交流会のリハーサルを兼ねた勉強会を開催
するので、お時間が合えばご参加ください」との連絡がありました。別途、事務局よりご案内をさせていただきます。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
「第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」  スケジュール  
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クラブフォーラム 
「職業奉仕表彰」 職業奉仕委員長　久　松　哲　生
　職業奉仕とは、先日の岡本会長の会長報告にありましたように、重要なロータリークラブの理
念となっており、4つのテストに代表される「奉仕の理念や倫理観」をもって職業を行い、その結
果として職業を通じて社会に貢献し奉仕するということです。
　ロータリーの目的にも、「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に
奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあります。そして、キーワードとして「例会の
卓話などで勉強した奉仕の理想を職場に持ち帰る」ということも言われます。そこで、本日は、特にコロナ禍で医療
を下支えし、職業を通じて社会に貢献されております、お二方を表彰させていただきます。

○岡山済生会外来センター病院　宮田まり子 様（勤続22年６か月）
　（推薦者　平松 信 会員、岩本 一壽 会員）　　　　　　　
　宮田まり子さんは、平成11年4月に岡山済生会総合病院に入職し、岡山済生会総合病院
及び岡山済生会外来センター病院においてケアワーカー（看護補助者）として22年に亘り勤
務している。ケアワーカーの勉強会を開催し、業務の円滑な実施や改善に取り組み、新採用者の教育、同僚・
新人の相談に応じるなど誠実に仕事をしており、患者・職員の信頼は厚いものがあります。また、障がい者を仲
間として受け入れる体制を整え、長年にわたり積極的に支援しており、安定した障がい者雇用に貢献していま
す。このことは他の職員の模範であり、高く評価し、ここに推薦します。

○医療法人 山下クリニック　杉浦  直枝 様（勤続５年）
　（推薦者　山下 浩一 会員）　
　当院勤務5年になりますが、事務主任として事務方、看護士方の勤務表製作・医療保険
請求を行っています。最近ではコロナ患者の予約、ワクチン接種登録、コスト請求等多種多様な業務を実行し
て職員をまとめてくれていますので推薦します。（院長の二次会にも付き合ってくれます。）

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　11名 出 席 率　75.56％　　　　
欠 席 者　樋口，駒井，小菅，楠，三宅，森本，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　先々週、先週と私にとっては、まさにロータリーデーというべき週でした。堀川ガバナー補佐と
共に、IMの全員登録と、参加のお願いに備前RC,岡山RC,後楽園RCを訪問してまいりました。
あと、東RCは来月11日の例会に訪問の予定にしております。どのクラブも出席者も多く、備前RC
は５０周年を迎え張り切っておられます。また県下の老舗岡山RCは、いかにも伝統と、歴史を感

じさせ、会員数も多く例会の雰囲気も格式を感じさせられました。また後楽RCは明るく、非常に先輩と後輩の調和
が感じられ、会員が例会を楽しんでおられる様子が伺えられた様に思いました。３５周年が近くこちらも張り切って
おられました。また３クラブ共、新入会員が居られ、後楽園RCなどは歓迎式も予定され、久しぶりに飲めるぞと喜
んでおられました。　
　週末の地区大会は皆さんお疲れさまでした。私と日笠幹事は、前日からの会議参加でした。本会議出席の皆さ
んは、当日早朝からの車での参加で本当にお疲れさまでした。米山奨学生、兪 晨茜さんも参加され、エクス,カー
ションで、鳥取の砂丘や、砂の美術館など楽しまれたようです。本会議での印象的だったのは、鳥取の平井知事
の挨拶の素晴らしかったこと、さすが全国知事会の会長を務めておられる人との印象でした。記念講演は、テレ
ビでおなじみの国際政治学者、三浦瑠麗氏の「日本の分断、民主主義の未来について」との演題でした。多くは
報告できませんが、日本の若者は決して政治に無関心ではないとの話を聞き少し安堵致しました。来年の地区大
会は津山RCが主催で、10月１日・2日の予定です、岡山県ですから是非参加しましょう。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 10月18日㈪開催の「第1回IDM」には多くの皆様に出席いただきありがとうございました。
② 昨日の地区大会にご出席の皆様、お疲れ様でした。ご登録いただいた皆様には地区大会
の記念品がございますのでお持ち帰りください。なお、地区大会の席で2020-21年度の表
彰があり、ロータリー賞、地区目標達成賞を受賞いたしました。

③ 11月28日㈰「高校生による岡山の歴史・文化研究フォ ー ラム」開催につきましてご案内及び資料を配付して
おりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

④ 11月の例会出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ 本日例会終了後13 : 30から4F「櫻の間」において「第5回IM実行委員会」を開催いたします。実行委員会
メンバーの皆様はご出席ください。
⑥ 盲導犬くらぶ会報第104号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑦ 新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から例会は当面原則、4階で行いますのでよろしくお願いいたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 職業奉仕表彰を受けられた宮田まり子様、杉浦直枝様、今日はおめでとうございます。これからも

頑張ってください。
岡本会長 ： 昨日は鳥取での地区大会参加の皆さんお疲れさまでした。車で出席の方がほとんどでしたが、無

事に帰られたようで良かったです。私は帰り笠原会員の車に乗せて頂きありがとうございました。
堀川会員 ： 昨日の地区大会に参加された皆様、ご苦労様でした。
  原  会員 ： 昨日、地区大会にご参加の皆様お疲れさまでした。仲田さん、笠原さん、お世話になりました。井川さ

ん、土曜日シェルターモモにお米を届けていただきありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。
久松会員 ： 宮田まり子様、杉浦直枝様、お越し頂きありがとうございます。
平松会員 ： 先週（10月18日）の第1回IDMにて貴重なご意見をご教示いただきましてありがとうございました。ま

た、本日は一緒に仕事をしています宮田まり子ケアワーカーに職業奉仕表彰をしてくださいますこと、
心から感謝申し上げます。

山下会員 ： 本日は当院のスタッフ杉浦直枝の表彰をして頂き大変にありがとうございます。
藤木会員 ： 川本さん、先日は本をありがとうございました。また昨日の鳥取、皆様お疲れ様でした。
野田会員 ： 井川会員にお礼申し上げます。井川会員のご実家でつくられたお米を2俵（120㎏）をシェルターモ

モへ寄贈していただきました。感謝してスマイルします。
 10件36,000円（累計417,980円）
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸

　井川会員よりシェルターモモにご実家で作られたお米２俵を寄贈していただきました。ありがとうございました。
　あした彩から先週の御礼と「11月14日㈰14時からＩＰＵにてオンライン交流会のリハーサルを兼ねた勉強会を開催
するので、お時間が合えばご参加ください」との連絡がありました。別途、事務局よりご案内をさせていただきます。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
「第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」  スケジュール  
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クラブフォーラム 
「職業奉仕表彰」 職業奉仕委員長　久　松　哲　生
　職業奉仕とは、先日の岡本会長の会長報告にありましたように、重要なロータリークラブの理
念となっており、4つのテストに代表される「奉仕の理念や倫理観」をもって職業を行い、その結
果として職業を通じて社会に貢献し奉仕するということです。
　ロータリーの目的にも、「職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に
奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること」とあります。そして、キーワードとして「例会の
卓話などで勉強した奉仕の理想を職場に持ち帰る」ということも言われます。そこで、本日は、特にコロナ禍で医療
を下支えし、職業を通じて社会に貢献されております、お二方を表彰させていただきます。

○岡山済生会外来センター病院　宮田まり子 様（勤続22年６か月）
　（推薦者　平松 信 会員、岩本 一壽 会員）　　　　　　　
　宮田まり子さんは、平成11年4月に岡山済生会総合病院に入職し、岡山済生会総合病院
及び岡山済生会外来センター病院においてケアワーカー（看護補助者）として22年に亘り勤
務している。ケアワーカーの勉強会を開催し、業務の円滑な実施や改善に取り組み、新採用者の教育、同僚・
新人の相談に応じるなど誠実に仕事をしており、患者・職員の信頼は厚いものがあります。また、障がい者を仲
間として受け入れる体制を整え、長年にわたり積極的に支援しており、安定した障がい者雇用に貢献していま
す。このことは他の職員の模範であり、高く評価し、ここに推薦します。

○医療法人 山下クリニック　杉浦  直枝 様（勤続５年）
　（推薦者　山下 浩一 会員）　
　当院勤務5年になりますが、事務主任として事務方、看護士方の勤務表製作・医療保険
請求を行っています。最近ではコロナ患者の予約、ワクチン接種登録、コスト請求等多種多様な業務を実行し
て職員をまとめてくれていますので推薦します。（院長の二次会にも付き合ってくれます。）

出席の状況　
会 員 数　45名（内出席免除者　０名） 出席者数　34名
欠席者数　11名 出 席 率　75.56％　　　　
欠 席 者　樋口，駒井，小菅，楠，三宅，森本，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告　  会　長　岡　本　浩　三
　先々週、先週と私にとっては、まさにロータリーデーというべき週でした。堀川ガバナー補佐と
共に、IMの全員登録と、参加のお願いに備前RC,岡山RC,後楽園RCを訪問してまいりました。
あと、東RCは来月11日の例会に訪問の予定にしております。どのクラブも出席者も多く、備前RC
は５０周年を迎え張り切っておられます。また県下の老舗岡山RCは、いかにも伝統と、歴史を感

じさせ、会員数も多く例会の雰囲気も格式を感じさせられました。また後楽RCは明るく、非常に先輩と後輩の調和
が感じられ、会員が例会を楽しんでおられる様子が伺えられた様に思いました。３５周年が近くこちらも張り切って
おられました。また３クラブ共、新入会員が居られ、後楽園RCなどは歓迎式も予定され、久しぶりに飲めるぞと喜
んでおられました。　
　週末の地区大会は皆さんお疲れさまでした。私と日笠幹事は、前日からの会議参加でした。本会議出席の皆さ
んは、当日早朝からの車での参加で本当にお疲れさまでした。米山奨学生、兪 晨茜さんも参加され、エクス,カー
ションで、鳥取の砂丘や、砂の美術館など楽しまれたようです。本会議での印象的だったのは、鳥取の平井知事
の挨拶の素晴らしかったこと、さすが全国知事会の会長を務めておられる人との印象でした。記念講演は、テレ
ビでおなじみの国際政治学者、三浦瑠麗氏の「日本の分断、民主主義の未来について」との演題でした。多くは
報告できませんが、日本の若者は決して政治に無関心ではないとの話を聞き少し安堵致しました。来年の地区大
会は津山RCが主催で、10月１日・2日の予定です、岡山県ですから是非参加しましょう。　　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 10月18日㈪開催の「第1回IDM」には多くの皆様に出席いただきありがとうございました。
② 昨日の地区大会にご出席の皆様、お疲れ様でした。ご登録いただいた皆様には地区大会
の記念品がございますのでお持ち帰りください。なお、地区大会の席で2020-21年度の表
彰があり、ロータリー賞、地区目標達成賞を受賞いたしました。

③ 11月28日㈰「高校生による岡山の歴史・文化研究フォ ー ラム」開催につきましてご案内及び資料を配付して
おりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

④ 11月の例会出席確認表を回覧いたしますので、よろしくお願いいたします。
⑤ 本日例会終了後13 : 30から4F「櫻の間」において「第5回IM実行委員会」を開催いたします。実行委員会
メンバーの皆様はご出席ください。
⑥ 盲導犬くらぶ会報第104号、他クラブ週報を回覧いたします。
⑦ 新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から例会は当面原則、4階で行いますのでよろしくお願いいたします。

スマイル報告　
ひな壇一同 ： 職業奉仕表彰を受けられた宮田まり子様、杉浦直枝様、今日はおめでとうございます。これからも

頑張ってください。
岡本会長 ： 昨日は鳥取での地区大会参加の皆さんお疲れさまでした。車で出席の方がほとんどでしたが、無

事に帰られたようで良かったです。私は帰り笠原会員の車に乗せて頂きありがとうございました。
堀川会員 ： 昨日の地区大会に参加された皆様、ご苦労様でした。
  原  会員 ： 昨日、地区大会にご参加の皆様お疲れさまでした。仲田さん、笠原さん、お世話になりました。井川さ

ん、土曜日シェルターモモにお米を届けていただきありがとうございました。
笠原会員 ： 昨日地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。
久松会員 ： 宮田まり子様、杉浦直枝様、お越し頂きありがとうございます。
平松会員 ： 先週（10月18日）の第1回IDMにて貴重なご意見をご教示いただきましてありがとうございました。ま

た、本日は一緒に仕事をしています宮田まり子ケアワーカーに職業奉仕表彰をしてくださいますこと、
心から感謝申し上げます。

山下会員 ： 本日は当院のスタッフ杉浦直枝の表彰をして頂き大変にありがとうございます。
藤木会員 ： 川本さん、先日は本をありがとうございました。また昨日の鳥取、皆様お疲れ様でした。
野田会員 ： 井川会員にお礼申し上げます。井川会員のご実家でつくられたお米を2俵（120㎏）をシェルターモ

モへ寄贈していただきました。感謝してスマイルします。
 10件36,000円（累計417,980円）
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸

　井川会員よりシェルターモモにご実家で作られたお米２俵を寄贈していただきました。ありがとうございました。
　あした彩から先週の御礼と「11月14日㈰14時からＩＰＵにてオンライン交流会のリハーサルを兼ねた勉強会を開催
するので、お時間が合えばご参加ください」との連絡がありました。別途、事務局よりご案内をさせていただきます。

青少年奉仕委員会 青少年奉仕委員長　鴨　井　利　典
「第６回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」  スケジュール  
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例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（11月１日）

丼物　牛肉オリーブ仕立て　　黄韮お浸し　　赤芽紫蘇　　ブロッコリースプラウト　　煎り胡麻　
　　　ちらし花穂紫蘇　　　洋白片口　　網焼たれ
添物　生野菜盛り合わせ（エンダイブ　　ヘルシーセロリ　　水菜
　　　姫赤茄子　　檸檬　　胡瓜　　和蘭芹　　柚子醤油ドレッシング）
香物　三種
御椀　野菜汁（翡翠茄子　焼瓜南瓜　赤唐辛子　黄唐辛子　木の芽　胡椒）
コーヒー

次回のメニュー（11月８日）
ホタテ貝と剣先烏賊のグリエ トマトと赤ピーマンのクーリ
国産牛とフランス産フォアグラのカイエット オニオンとマデラ酒のソース
タルトショコラと洋梨　　パン　　コーヒー

前回メニュー（10月25日） ： 
国産牛肉のビール煮　ヌイユ添え

○審査員長　 國友 道一  先生 公益財団法人　特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会　理事長 
○審査員　 　神辺 英明  様 山陽新聞社　編集局文化部　部長 
○審査員　　 中尾 　公  様 岡山放送㈱　取締役 
○審査員　　 岡本 浩三 岡山北西ロータリークラブ会長  
〇司　会 日笠  伸之 幹事、  藤木  希実子 会員 
　　開　会  
　　開会挨拶 岡山北西ロータリークラブ会長 岡本  浩三
　　ロータリーについて ロータリー財団委員長 小松  忠男
◆　歴史研究発表　◆
1 笠岡のはと麦味噌 岡山龍谷高等学校
2 未来へ「拓」す伝統文化 ！ ～祭り～ 和気閑谷高等学校
3 未来につなぐリビング奉還町 岡山工業高等学校
4 渋沢栄一と私の地元 矢掛高等学校
5 文化財保存と未来 玉野光南高等学校

　　講　評 審査員３名 
　　審査発表＆表彰 フォーラム実行委員長　 日笠  伸之幹事
　　閉会挨拶 岡山北西ロータリークラブ副会長 末吉  賢多
　　　☆ 参加高校生・指導者・ロータリークラブ会員全員による写真撮影 ☆  
　　閉　会  

 6 ニホンミツバチとの共生を目指して 高松農業高等学校
 7 北前船寄港地「玉島」「下津井」を知る 倉敷翠松高等学校
 8 御津地域の持続可能性維持をめざした取り組み 朝日塾中等教育学校
 9 岡山の治水と生物多様性 岡山学芸館高等学校
 10 瀬戸内海の海洋ごみ問題の解決に向けて
　　　　　～問題の「自分事」化への挑戦～ 

山陽学園高等学校

会 員 誕 生 配 偶 者 誕 生 結 婚 記 念
氏　名
相原利行
駒井孝宏

年月日
S41.11.30
S54.11.17

氏　名
小松忠男
氏房信明
仲田錠二

配偶者名
美和世
昭子
紀代美

月日
11.５
11.29
11.７

氏　名
丹治康浩
鴨井利典
相原利行
氏房信明

月日
11.２
11.23
11.22
11.11


